

700 Eheringe, Ohrringe und Anhänger ● Schaden beträgt mehr als 100.000 €

Mauer bei Juwelier gestemmt

100.000 Euro. Aus der Überwachungskamera gibt es Bilder von den Tätern. Ob sie verwertbar sind, ist noch unklar. „Die Männer waren blitzschnell, nach zwei Minuten sind sie schon wieder rausgelaufen.“

In dem Juweliergeschäft in der Rainerstraße war es



Fotos: Markus Tschopp

Durch dieses Loch gelangten die Einbrecher ins Juweliergeschäft. Sie drückten die Gitterstäbe einfach weg. Unten: Einer der Täter im Shop, er raffte alles Wertvolle an sich, darunter 700 Eheringe.

„ Sie waren blitzschnell. Das waren mit Sicherheit Profis, die wussten, wo es was zu holen gibt.“

Gülldane Ilyas

bereits der zehnte Einbruch. „Vier Mal wurde etwas gestohlen. Sechs Mal scheiterten die Täter und gelangten nicht ins Geschäft. Sie richteten aber immer hohen Schaden an“, berichtet Gülldane Cavus.

Die Täter hinterließen beim Einbruch ihr Werkzeug. Die Polizei sucht jetzt nach einigen verwertbaren DNA-Spuren.



Anzeige

nicht befolgt, Akten verjähren lassen

nach sechs Anzeigen Dienst suspendiert

auch der Verdacht, dass er Akten verjähren ließ. Gegen den Mann wurden von seinem Vorgesetzten sechs Disziplinaranzeigen erstattet. „Die Suspendierung wurde dann am vergangenen Montag beschlossen“, so Vouk.

Die Ermittlungen werden mehrere Wochen dauern. Der Beamte

erhält in dieser Zeit zwei Drittel seines Gehalts. Er darf das Land nicht verlassen.

Dem Polizisten droht eine Geldstrafe oder gar die Entlassung. „Die Suspendierung ist auch eine Sicherheitsmaßnahme zum Schutz unseres Ansehens“, verteidigt Vouk das Vorgehen.



Foto: Markus Tschopp

Burghard Vouk

Mit der Innovation Gammaswing/Swingmed:

Bandscheibenvorfälle ohne Operation behandeln

Rückenschmerzen oder ausstrahlende Schmerzen oder Kribbeln in den Beinen können von Bandscheibenvorfällen verursacht werden.

Mit der einzigartigen Therapie Gammaswing / Swingmed bieten die Spezialisten im Orthozentrum Salzburg, Dr. Behrendt, Dr. Hofmann und Dr. Hofstädter, diese schmerzlindernde und wohltuende Methode an. Bei einer ärztlichen Untersuchung wird festgestellt, ob eine Behandlung möglich ist.

Patienten werden bei Gammaswing / Swingmed mit speziellen Gamaschen an den Füßen sanft in die Höhe gezogen, dabei wird die Wirbelsäule in weiche Schwingungen versetzt und so maximal entlastet. Für einen dauerhaften Erfolg sind 8 bis 10 Behandlungen

notwendig. Möglich ist auch eine Kombination mit Infiltrationsbehandlung und Physiotherapie.

Die Erfahrung bestätigt ebenso wie Studien, dass bandscheibenbedingte Beschwerden in bis zu 70 Prozent der Fälle komplett verschwinden können.

Die Zufriedenheit der Patienten über den dauerhaften Erfolg ist hoch. Aufgrund der hohen Nachfrage haben bereits fünf Zentren im Land Salzburg eröffnet.



Orthozentrum Salzburg
Wahlärzte
Stieglstraße 7, 5020 Salzburg
Telefon 0662 82 47 74
www.orthozentrumsalzburg.at